



## YORMA´S spendet 5.000 Euro der Chiemsee-Tafel

### Beitrag

**Mit Beginn des Ukraine-Krieges hat die YORMA´S AG mit Sitz im niederbayerischen Plattling bundesweit für die Ukraine gesammelt. Insgesamt 28.000 Euro wurden dabei bislang erzielt. 5.000 Euro von diesem Spendenbetrag erhielt nunmehr die Chiemseer Tafel.**

Tamara Eberl, Juniorchefin der YORMA´S AG, kam in die YORMA´S Filiale im Rosenheimer Bahnhof und übergab dort den Scheck an Alois Müller, dazu erklärte sie: „Das Geld stammt aus unserer Spendenaktion bei der insgesamt rund 28.000 Euro von den treuen YORMA´S-Kunden in eigens dafür aufgestellten Spendenboxen eingesammelt wurden. In jedem der 62 YORMA´S Verkaufsläden an den Bahnhöfen von Friedrichshafen am Bodensee bis ins nördliche Hamburg wurde fleißig gesammelt. Wir arbeiten seit Jahren mit Organisationen wie Bahnhofsmission, Foodsharing oder der Tafel zusammen. Da freut es mich jedes Mal, wenn wir unbürokratisch und effektiv helfen können, wenn Hilfe dringend gebraucht wird“.

**Foto: Chiemsee-Tafel – Spendenübergabe in Höhe von 5.000 Euro von der Firma YORMA´S an die Chiemseer Tafel von links: Oliver Hirsch (Gebietsleiter Süd), YORMA´S-Geschäftsleiterin Tamara Eberl, Alois Müller (Tafel Chiemsee) und Alexander Klein (Wirtschaftsreferent Gemeinde Bernau und Tafel Chiemsee-Unterstützer).**







### **Kategorie**

1. Ukraine- & Nothilfe

### **Schlagworte**

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. Chiemseer Tafel
5. München-Oberbayern
6. Prien
7. Rosenheim
8. YORMA´s